

Enguïdanos estrena una nueva página web "más moderna, funcional y práctica" Además de la información turística, la web contiene información sobre los plenos, ordenanzas, agenda cultural, fiestas y noticias, así como una revista digital que se editará mensualmente.

Otras secciones de interés son la de historia, fotos, callejero, directorio de empresas, ofertas de empleo o tablón de anuncios.

El delegado de la Junta, Rogelio Pardo, ha acompañado al alcalde de Enguïdanos, José Vicente Antón, en el acto de presentación de la nueva web municipal. En la introducción Pardo ha destacado el trabajo del Ayuntamiento de esta localidad en beneficio de la difusión de sus encantos naturales para su promoción turística y ha destacado este tipo de iniciativas como generadoras de oportunidades para los pueblos de la provincia.

El delegado ha dicho que todo el Valle del Cabriel tiene una gran potencialidad turística y que hay que seguir trabajando por atraer visitantes que ayuden a nuestra economía.

Por su parte el alcalde de Enguïdanos ha agradecido al delegado de la Junta su apoyo y ha dicho que la nueva web de la localidad es "más moderna, funcional y práctica. Además cubre las expectativas que nos hemos propuesto desde la corporación para ofrecer a nuestros vecinos, ciudadanos y turistas la información necesaria del municipio".

*30 de enero de 2012
vocesdecuenca.es*